

2024年 12月 22日 《クリスマス礼拝》

主 日 礼 拝 午前8時半 / 10時半 / 夜7時

司 会 石井 潤牧師

奏 楽

祈 禱 白川 達男兄

賛 美 讃美歌 112 番「もろびとこそぞりて」

～平和初めて知った～

聖歌隊賛美 「クリスマス」[指揮：西田美栄子/ピアノ：水内寿恵]

メッセージ 「答えを発見する旅」 マタイ福音書2章1-12 節

石井 潤 牧師

洗 礼 式

献 金 讃美歌103番「牧人ひつじを」〔能登の被災地へ〕

賛 美 ～インマヌエル～〔献金：千鶴子姉・渡辺姉〕

聖歌隊賛美 「ハレルヤ コーラス」

キャンドルサービス 讃美歌109番「きよしこの夜」〔祝福の祈り〕

ご 案 内

《今週のお知らせ》

☆本日のクリスマス礼拝にお越し下さった皆様を心よりご歓迎致します！！

★洗礼式おめでとうございます！！ 和田 勝兄（長野市上松）

☆本日の献金の一部を「能登半島地震」で被災された方々にお送り致します。

★今週の24(火)夜7時は、イブムービーナイト。「サンタ・ボックス」

☆来週の日曜は年末感謝礼拝。(司：白川兄/祈：洋子姉/献金：和田姉・政枝姉)。

☆☆一年に一回聖書を完読できる！ Bible Reading Plan [12/22- /29]☆☆

Date	日	月	火	水	木	金	土	日
聖書箇所	ハバクク 1-3/ ゼパニヤ 1	2-3/ ハガイ 1-2	ゼカリヤ 1-7	8-13	14/ マラキ 1-4	黙示録 1-4	5-10	11-15
チェック	〇〇〇〇	〇〇〇〇	〇〇〇〇 〇〇〇	〇〇〇〇 〇〇	〇〇〇〇	〇〇〇〇	〇〇〇〇 〇〇	〇〇〇〇 〇

## 「答えを発見する旅」

～人生の答えを発見して喜びに溢れる～

「彼らは王の言うことを聞いて出かけると、見よ、彼らが東方で見た星が、彼らより先に進んで、幼な子のいる所まで行き、その上にとどまった。彼らはその星を見て、非常な喜びにあふれた。」  
マタイによる福音書2章9-10節

人生は旅であると言われる。今年2024年の旅はいかがでしたか？

2024年のスタートは能登半島地震でスタートしました。その後、再び、豪雨によってあの地域はずたずたにされてしまいました。

南海トラフの大地震を日本全体で意識していましたが、あの能登で、大きな災害が立て続けに起こりました。日本全国どこにいても、その可能性はゼロではありません。しかし、本当に大都会東京を巻き込んで、大きな被害が起こる地震がやってきたら、この日本全体が経済的にも社会的にも大混乱に陥り、立ち直ることはできないかもしれないと感じてしまいます。聖書は、「万物の終りが近づいている」と警告しています。終末がやってきます。この世の終わりと言われるものです。しかし、私たちの人生の終わりは必ずやってきます。人間は永遠の存在です。永遠の時間をどこでどうやって過ごすのか？ということ是最も大きな問題であると感じます。私たちは永遠の存在です。永遠に果てしなく旅は続くのです。

今朝ご紹介したマタイ福音書2章のお話は、遠くウグダに乗って何日間も命懸けの旅をした三人の博士たちが人生最大の答えを発見したというお話です。「ユダヤ人の王としてお生れになった方はどこにおられますか？」と当時のユダヤ人の王であったヘロデに尋ねました。それは、その地の王に対して訪ねたからそのような質問でしたが、本当は、「全世界の王としてお生れになった方はどこにおられますか？」と聞いても良かったと思うのです。というのは、この三人の博士たちはユダヤ人ではありませんでしたし、自分たちの王でもあると思って必死に探した訳ですから。その方はイエス・キリスト様でした。このお方は世界の王として生れ、世界を救うために生まれた救い主、メシアでもありました。そのお方に会ったことを感謝して、彼らは黄金と没薬と乳香を捧げました。その贈り物には特別な意味がありました。

あなたの人生の旅は永遠の旅です。その旅の答えを発見することが目的なのです。あなたの目で、あなたの心で、その答えを発見してください。／本日、洗礼式が行われます。本当に喜ばしいことです。なぜなら、一人の人物が、自分自身の人生の答えを発見したからです。そして、その道を確認な確信を持って歩み始めるのです。メシアであり、王であるお方がこの人物の手をとって、永遠に導いてくださるのです。

このメシアであるお方は、私たち一人一人のためにその命を投げ出してくださいました。なぜなら、私たちの人生がいのちを持って救い出されなければならない状態だったからです。人類はなぜ、戦争をするのでしょうか？お互いの血を流し合うのでしょうか？本当に愚かであると感じます。しかし、それが私たちの現実です。救い主は人類に必要なのです。